



26.10.2011 - 16:27 Uhr

Des biens de première nécessité pour les victimes du séisme en Turquie

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) fournit des tentes, des couvertures et des poêles aux victimes du séisme qui a frappé l'est de la Turquie. Sur place, des équipes de sauvetage du Croissant-Rouge turc sont à pied d'oeuvre depuis dimanche.

Le nombre de sans-abri ne cessant d'augmenter dans l'est de l'Anatolie, le Croissant-Rouge turc a lancé, hier soir, un appel à la communauté internationale. La CRS y a répondu et livre, depuis son entrepôt de biens de secours, 300 tentes, 4 grandes tentes multi-usages, 3000 couvertures et 1200 poêles. Elle accompagnera également le transport aérien. La CRS investit 400 000 CHF dans cette opération, pour laquelle elle bénéficie essentiellement du soutien financier de l'Aide humanitaire de la Confédération.

Le tremblement de terre du 23 octobre a surtout frappé les villes de Van et d'Ercis et leurs environs. Le nombre de morts et de disparus ne cesse d'augmenter. Des équipes de sauvetage du Croissant-Rouge turc sont à pied d'oeuvre 24 heures sur 24. Malgré le froid, de nombreux habitants, par peur des répliques, préfèrent passer la nuit dehors. Aussi les couvertures, tentes et moyens de chauffage sont-ils les bienvenus. Le Croissant-Rouge a installé plusieurs camps de sans-abri comprenant 17 000 tentes.

Pour des dons: Compte postal 30-4200-3 IBAN CH43 0900 0000 3000 4200 3 Mention: Turquie

Contact:

Karl Schuler, Communication Coopération internationale CRS
031 387 73 11 / 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100706671> abgerufen werden.